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会長退任のご挨拶

退任のごあいさつ

影 山 嗣 泰

山 口 英 晃

会長

幹事

　今期、結成55周年は、新型コロナウイルス感
染拡大の中、社会経済活動も活発となったこと
から、大変多くの記念事業に力を尽くしてまい
りました。
　メイン事業として「鳥取市立中央図書館への
電子書籍贈呈」、「鳥取県東部ボーイスカウト連
盟のこども達とジオパーク内海岸清掃」、「小学
生のこども達とお米作りファームと収穫米の贈
呈」、「第10回森林浴ウォーキング大会」など、
大きな事業も実施できましたし、数々の素晴ら
しい表彰も頂きました。また、島根原発の視察、
ＳＤＧｓ講演会、5年未満会員と歴代会長との
指導力育成セミナー、強力に爆走した会員増強
（今期純増12名）など、懇親会を交えて多くの
皆さんとの交流も本当に楽しくできました。心
の底から「良かった」と思えました。
　さらに、５月21日には、「結成55周年記念式
典祝宴」も開催し、無事終えることができまし

　みなさんのご協力をいただきながら、幹事の
大役を１年間務めさせていただきました。
　心より感謝申し上げます。本当にありがとう
ございました。
　この１年間は、コロナの影響を受けながらも、
予定通りの活動を行うことができました。また、
５５周年事業や、地元での地区年次大会開催など、
いつも以上に盛りだくさんな、充実した1年に
なったと思います。
　会員のみなさん全員が、楽しくライオンズ活
動に参加されることが影山会長の想いでした。
その想いを具体的に形にするお手伝いが少しで
もできたなら、私にとって幸せなことです。
　実際にこの１年間で、多くの会員の方、ライ
オンズ活動に関わる方とお話しさせてもらう機

た。その時々のことが、私のライオンズ人生の
中で、心に残るかけがえのない大切で貴重な財
産となりました。人生経験豊富な偉大な多くの
先輩方や同僚の仲間の皆さんから沢山の支えを
いただき、友情の深さが身にしみました。感謝
の言葉しか見つかりません。また、生前仲良く
させていただいた故西尾政行さんや野村俊美さ
ん、多くの亡くなられた先輩方に「必ずやりと
げます」という強い心の誓いも、私を奮いたた
せてくれました。この一年をふと思い返すと
「やっぱり、いなばに入って良かった」と思う
のです。皆様には、心から感謝申し上げます。
　新年度は、池谷会長、上田幹事を中心に56年
目がスタートします。会員皆さまの力を結集し
て、地域のため、人のため、自分達が楽しむた
め、新たな一年を一緒に創ってまいりましょう。
　ありがとうございました。

会をいただきました。楽しい思い出もたくさん
でき、一生の宝物になると思います。
　新しい会員の方、新しい仲間も増えて、これ
からのライオンズ活動もますます充実するでし
ょう。みなさんこれからもどうぞよろしくお願
いいたします。
　１年間ありがとうございました。



− 3 −

第69回地区年次大会記念
ゴルフ大会を振り返って

336-B地区
第69回年次大会に参加して

田 淵 吉 男

池 谷 勇 治

第69回地区年次大会記念ゴルフ大会　部会長

第一副会長

　昨年の７月に、西尾ガバナーよりゴルフ大会
の部会長の依頼をいただき、簡単に受け、後で
考えてみると大変後悔をしましたが受けた以上
は責任をもってやり遂げる決意でありました。
　まずは、参考になる資料もなく、キャビネッ
ト幹事の池田さんに年次大会記念ゴルフ大会を
されたクラブより資料をいただき大変参考にな
りました。最初にゴルフ実施要項の作成・基本
事項・組合せ表作成・成績表・賞の振り分け、
組織図・ドラコン・ニアピン等・・・を作成…。
登録数が確定し組合せ表の作成で８時から10時
32分の枠で行ってましたが、３人組も多くあり、
旭国際に交渉しＯＵＴ・ＩＮそれぞれ３組増や
していただき希望の時間別に組合せ表を行いキ
ャンセル等あり、変更の連続で大変苦労いたし
ました。

　15日は雨ということあり、急遽テントを４張
手配しスタートホール及びチャリティホールチ
ャリティホールに設置し対応いたしました。ま
た、いなばメンバー17人の方には、受付・写

真・チャリティホールなどを担当いただき雨と
寒さの中、頑張っていただき有難うございまし
た。当日は雨もあり、最終組が終わったのが１７
時４０分ごろで成績表が手元に届き各賞の方の入
力（名前及びクラブ名）など探す手間が思った
以上に時間がかかり前夜祭の時間に遅れました
が何とか届けることができ、部会長としてほっ
といたしました。

　また、記念ゴルフ大会において、ショートホ
ール№８番で倉吉グレートの井手添さんがホー
ルインワンされ、旭国際でホールインワン賞を
作っていただき前夜祭にて披露していただきま
した。
　年次大会事務局の野田さんには組合せ表チェ
ックとか変更あるたびに連絡をいただき大変お
世話になりました。
　最後に、年次大会記念ゴルフ大会が事故もな
く無事に終わることも出来ましたのも段取りか
ら運営にたずさわって頂いた、いなばライオン
ズメンバー17名の方々の多大な協力をいただき、
感謝を申し上げます。

　４月16日（日）とりぎん文化会館梨花ホール
で開催された、西尾慎一地区ガバナー主催の
「第69回年次大会」に参加しました。
　前日は「年次記念ゴルフ大会」参加の後、ホ

テル「ニューオータニ鳥取」で開催された前夜
祭に参加しました。
　雨の中肌寒かったゴルフ大会が遅延となり、
約15分遅れでの参加となりました。
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　会場に入るや否や、アトラクションである和
太鼓の重低音の響きと音量に圧倒され、食事す
るタイミングを忘れるぐらいでしたが、私のビ
ールグラスは良く働き、女性演奏者ならではの
細やかな演舞、バチさばきに魅了されました。
また進行役は参加者と楽しくコミュニケーショ
ンを取り、時間を忘れ会場一体となった前夜祭
でした。
　地区代議員総会は、西尾地区ガバナーが議長
となりそれぞれの委員会活動・事業予算が、第
68回のような質問等もなく、順調に報告・決議
されました。
　第69回年次大会では、西尾地区ガバナーの開
会宣言・挨拶の後、来賓者である平井伸治鳥取
県知事は、祝辞の中で出席した地区役員の役職
氏名を全員発表され、記憶力の良さに岡山県か
らの参加メンバーは感動していました。
　池田地区キャビネット幹事は、代議員総会決
議報告を要領よく、段取り良く、発表されまし
た。

　我いなばライオンズは、「ガバナーズ大賞」
「日本ライオンズ70周年議長賞」を、影山会
長・山口幹事が受賞しました。

　いなばライオンズの作業は、各委員会の会場
設置・大会式典での受賞者アシスタント・誘導
アシスタントの担当で大忙しの展開でしたが、
谷口第三副会長をリーダーに会場設置を前日リ
ハーサルで準備万端の人員配置で迅速・的確に
実行され、また大会式典では受賞者賞状アシス
タントを米田・渡邉さんが緊張感ある中、慎重
に実行され、住谷前会長・佐藤理事をリーダー
に受賞者の登壇等に神経を集中し受賞式をエス
コートしていました。
　今回、鳥取県での年次大会では受け持ち作業
詳細の連絡が遅く、実施内容と作業の進捗把握
が出来ず十分な援助が出来るか不安の中、当日
急遽の追加作業も受け持ち我いなばライオンズ
の底力を出した大会でした。
　次期は、岡山みらいライオンズクラブから藤
井信秀地区ガバナーが選出され、岡山県で第70
回年次大会となりますので、いなばライオンズ
から多くの会員参加をお願いし、報告を終わり
ます。　皆さん　お疲れ様でした。
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結成55周年記念事業
「電子図書贈呈式」

55周年に
郡山開成LCの皆様をお招きして

三 ツ 國 全 代

山 口 英 晃

結成５５周年記念事業部長

幹事

　令和５年３月27日（月）、鳥取市立中央図書
館にて、電子図書「鳥取いなばライオンズクラ
ブ図書館」の贈呈式を行いました。当クラブか
らは影山会長の挨拶の後、池谷55周年記念実行
委員長が贈呈までの経緯報告を行い、長本次郎
館長からは、お礼の言葉と電子図書の実際の利
用方法についてのご説明をいただきました。
　電子図書は、実際に図書館まで足を運ぶこと
が必要ないため、子供や高齢者、子育て等で忙
しくている方にもいつでも気軽に本を読んでい
ただくことが可能です。鳥取市立中央図書館で

は、この電子図書貸出サービスが昨年12月１日
から始まっており、次世代育成、ＳＤＧｓ、平
和、国際理解や友達を大切にする心を養うため
の本など188冊をこのクラブから寄贈すること
ができ、社会貢献に役立てることを大変うれし
く思います。「鳥取いなばライオンズ図書館」
のバナーをクリックすると寄贈した本を選んで
借りることができます。
　私たち会員もそれぞれ図書カードを作成し、
今後どんどん活用・宣伝していきましょう。

　55周年記念式典に、郡山開成ライオンズク
ラブの皆様にご参加いただきました。前夜祭
から、式典、式典当日の二次会、三次会、翌
朝の宇倍神社参拝までご一緒しました。

　１年前に郡山にお邪魔した時に、いろいろ親
切にしてくださったみなさまです。今回は、幹
事という役をいただいてはおりましたが、「今
度はこちらがお返しする順番」という気持ちで、
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鳥取いなばライオンズクラブ
結成55周年記念大会を開催して

池 谷 勇 治大会実行委員長

意気込んでフル参加させていただきました。お
かげで、より一層親睦を深めることができたか
と思います。

　郡山開成ＬＣのみな
さんは、長旅の疲れを
感じさせず、みなさん
がいつでも笑顔で、楽
しんでいらっしゃった
のが印象的でした。
　いなばと郡山開成Ｌ
Ｃ、お互いの先輩方が

築かれてきた長い歴史と深い信頼関係をこれか

らも大切に受け継いでいきたいと思います。
　郡山開成ＬＣのみ
なさんとは、また４
年後に郡山で、５年
後に鳥取で再会でき
ますことを楽しみに
しています。
　「郡山開成ＬＣの
みなさん、お元気
で！またお会いしま
しょう。」

　令和５年５月２１日（日曜日）白兎会館に於い
て、「鳥取いなばライオンズクラブ結成５５周年
記念式典」を開催いたしました。
　前日の５月２０日には、姉妹提携クラブである
「郡山開成ライオンズクラブ」の皆様を歓迎す
る会が開かれ、夜には地域の祭り「聖神社大
祭」のお神輿もあり、賑やかな歓迎会となりま
した。
　大会当日は、晴天に恵ま
れ、記念式典は影山大会会
長の挨拶から始まりました。
３３６-Ｂ地区ガバナーである
西尾慎一様から、祝辞のお
言葉を戴きその後、３３６-Ｂ
地区ガバナー対象、ＭＤ３３６-Ｂ
複合地区ガバナー協議会議
長賞の伝達もあり、鳥取いなばライオンズの活
動と実績を大いに賞賛いただき、感激いたしま
した。
　記念事業発表では、三ツ國記念事業部長がス
クリーンを活用して５５周年記念事業の活動内容
を楽しく、詳しく説明されていました。
　祝宴の前には、５５年の歩みを映像で振り返り、
各年度の重要な奉仕事業等が上映されました。
それにより、鳥取いなばライオンズの各年度会
長の熱い思いと、会員皆様の実践力を再確認す
ることができました。

　祝宴に入り、郡山開成ラ
イオンズの第一副会長、佐
藤日出一様から祝辞をいた
だきました。郡山開成ライ
オンズクラブ様との交流の
経緯も佐藤副会長から説明
いただき、その後、池田キ

ャビネット幹事の乾杯により宴が始まりました。
アトラクションとして河原町の麒麟獅子保存会
の皆様の獅子舞を充分楽しんだ後、少しの間が
あり出てきた獅子舞演舞の後、獅子が頭をかむ
と頭が良くなるという言い伝えにちなんで、何
人かの方の頭をかんでもらいましたが、なんと

獅子の演舞者が影山会長、山口幹事、小坂第二
副会長であることが判明し、東京オリンピック
の安倍総理がマリオに扮した時と同様に、三人
の得意げな満面の笑顔でのサプライズ発表に会
場は拍手喝采となりました。
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いなばの森草刈り清掃作業

太 田 垣 政 宣環境保全副委員長

　４月22日午後より、鳥取市桂見のいなばの森
にて、環境保全委員会の事業の一つであります
草刈り清掃作業を実施致しました。
　心配していた天候も当日は気持ち良い晴天で、
絶交の作業日和となりました。
　例年どおり、草刈り機で全体の草を刈りなが
ら、今年は遊歩道の階段の補修も行いましたが、
参加して頂いた皆様の手際の良さのお陰で、予
定時間内でいなばの森全体も綺麗な姿になり、

また安全な遊歩道も確保出来ました。
　４月30日のウォーキング大会では、参加者の
皆様がいなばの森を含めた各コースを気持ちよ
く歩いていただけると思いますし、当日は快晴
となります様、また滞りなく大会が開催され成
功します様祈念いたします。
　作業に参加して頂いた会員の皆様、お忙しい
中ありがとうございました。
　お疲れ様でした。

　影山会長、山口幹事、小坂第二副会長様、短
期間での猛練習の成果発表、お見事でした。

　その後の歓談の後、住谷前会長のライオンズ
ローアで楽しい宴会が終了しました。
　翌日、郡山開成ライオンズクラブの皆様とと
もに宇倍神社参拝に、山下接待部会部長、下田
大会参与他数名とともに参拝させていただきま
した。
　郡山開成ライオンズクラブの皆様からは、楽
しかったとお褒めのお言葉をいただき、５５周年
の全事業が終了しました。
　いなばライオンズの皆様のご援助、ご指導の
賜物です。
　会員皆様、本当にありがとうございました。
感謝申し上げます。
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第１０回
森林浴ウォーキング大会開催にあたって

森 田 浩 二地域社会奉仕委員長

　４月30日（日）とっとり出合いの森におきま
して結成55周年記念事業第10回森林浴ウォーキ
ング大会を開催致しました。当初は参加者人数
を350名にて計画しておりましたが、予想以上
の参加申し込みがあったため400名に参加枠を
増やし開催いたしました。毎年このウォーキン
グ大会を楽しみにされている方そしてリピータ
ーの方が多くいるとお聞きし今年で10回目を迎
えるいなばライオンズの一大事業が、回数を重
ねるごとに地域に浸透していることを改めて実
感しました。

　当日は前日からの雨も早朝にはあがり、ウォ
ーキング参加者352名、また会員スタッフ47名
に参加して頂き、盛大に開催することができま
した。 

　開会式では、影山会長の挨
拶で始まり、来賓の聲高昌可
ＺＣ様、ＮＰＯ未来岸田理事
長様にご挨拶を頂き、ノルデ
ィック協会指導員のもとスト
レッチ運動をし、司会を務め
た岡島さんの掛け声で10時に
ウォーキングをスタートしま
した。そよ風そして新緑がみ

なぎる心地よい環境で自然を楽しみながらのウ
ォーキングを参加者の皆さんには満喫して頂い
たのではないでしょうか。また前日の雨により
滑りやすくなっているコースにトラロープを張
り安全対策を施したことで参加者皆様の怪我も
なくウォーキングを終えることができました。

　屋台村は、本年も昨年同様、全てテイクアウ
トとさせて頂きました。今年は、委員会メンバ
ーでもあるConnectさんにも新たに出店頂き、
計８店舗にて行いました。出店メニューも豊富
になり参加者には盛況で、出店者の皆様も完売
が相次ぎ、来年以降のメニュー準備数量等課題
となる点もありました。
　また、事業終了後、結成55周年記念事業とし
て桜の植樹を行いました。ウォーキングのスタ
ート地点の左側に植樹しましたので出合いの森
にお越しの際にはご覧いただけたらと思います。
　最後になりましたが、第10回ウォーキング大
会を開催するにあたり、委員会メンバーをはじ
め、前日準備、当日の設営・運営・片付けにご
参加ご協力を頂きました会員の皆様、屋台村に
出店して頂きました皆様には心より感謝申し上
げます。本当にありがとうござました。



− 9 −

鳥取中央ＬＣ認証
６０周年記念式典に参加して

砂 場 隆 浩会計

　鳥取いなばＬＣのスポンサークラブである鳥
取中央ＬＣの認証６０周年記念式典と祝宴が５月
２８日、ホテルモナーク鳥取で催され、影山会長、
山口幹事、池谷第一副会長、住谷前会長、事務
局の井口さん、私の６人でお祝いに駆けつけま
した。式典には遠く北海道から姉妹提携クラブ
の釧路ぬまさいＬＣの１９人、深沢義彦鳥取市長、
３３６－Ｂ地区の西尾眞一ガバナー、池田幹事らが
参加。賑やかに会は進みました。

　式典では小松哲也大会
会長が「６０周年を迎え時
代は大きく変貌している。
心を新たにしてライオニ
ズムの昂揚に精進する」

と挨拶。祝宴では鳥取県立八頭高等学校書道部
の女子生徒さん４人が書道パフォーマンスで開

幕。黒の袴姿もりりしく、元気良い掛け声と共
に、「We Serve‼　この出逢いが新たなスター
トなりますように」と書き上げて盛り上げてく
れました。祝宴で振舞われた赤ワインのラベル
には「SUPPORT FOR UKRAINE」と書かれ
ていました。醸造したのは北条ワイン醸造所。
同社の専務の奥様がウクライナ出身というご縁
から販売額の１／３は義援金で同国大使館へ寄
贈されるとのこと。これも立派なWe Serve。
ほろ酔いと共に心も温まる思いがしました。

新会員紹介

■有限会社　Ｉ・Ｔ・Ｔ　代表取締役専務
■鳥取市下段 ２５３－１
　☎ ３０－２２９１　Fax ３７－２２７１
　E メール　t-tomita@itt.work
■自宅　鳥取市富安２丁目 ７０ 番地 ９０４ 号
　携帯 ０９０－２２９０－２１３９
■血液型／ A
■趣味／釣り・キャンプ・美味しいお店探し
■推薦者／清水康一
■所属委員会／指導力・会報委員会

冨
とみ

 田
た

  知
とも

 史
ふみ

Ｓ５５．１０．２８生

　この度、鳥取いなばライオンズクラブに入会
させていただくことになりました、有限会社
Ｉ・Ｔ・Ｔの代表取締役専務を務めます冨田知史
と申します。
　弊社は鳥取市で足場工事の資材リースから、
設計、施工を主な事業として営んでおります。
　2014年から７年間、鳥取青年会議所活動を経
験し、そこで活動を共にし、日ごろからもお世
話になっている清水康一さんのご紹介で入会さ
せていただきました。

　皆様と共に、社会奉仕活動を通じてネットワ
ークを広げ、違う職種の方との親交を深めるこ
とで、人間としても幅を広げて成長していく良
い機会だと思い、日々勉強させていただこうと
思っております。
　未熟ではございますが、われわれは奉仕する、
の言葉を心に持ち活動していく所存です。諸先
輩の皆様には、いろいろご指導いただけますよ
う、よろしくお願いいたします。
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■株式会社サワ　代表
■鳥取市西品治町 ８９１－６
　☎ ２０－２３２２
　E メール　info@sawa-paint.jp
■自宅　鳥取市寺町 １１０
　携帯 ０９０－５２６５－３４１４
■血液型／ O
■趣味／ゴルフ
■推薦者／山本章貴
■所属委員会／地域社会奉仕委員会
■次期所属委員会／次期地域社会奉仕委員会

■さくら司法書士事務所　代表
■鳥取県瓦町 101　エステートビルⅥ　2F
　☎ ０８５７－３０－６８８０
　E メール　sakura-sihousyosi@soleil.ocn.ne.jp
■自宅　鳥取市杉崎 ５２１
　携帯 ０９０－５２６６－６０４０
■血液型／ O
■趣味／字を書く
■推薦者／懸樋真哉
■所属委員会／指導力・会報委員会
■次期所属委員会／次期計画委員会

澤
さわ

  伸
のぶ

 雄
お

谷
たに

 川
がわ

  誠
まこと

Ｓ５６．７．６生

Ｓ５３．１０．４生

　この度、鳥取いなばライオンズクラブに入会
させていただくことになりました、株式会社 
サワの澤伸雄と申します。一般住宅のリフォー
ム塗装を主に、建築塗装全般を施工する会社を
営んでおります。
　独立してからいろいろな方々と出会う中、人
と人との繋がりの大切さを改めて感じてきまし
た。そしてこの度、いなばライオンズクラブへ
ご紹介をいただいたことを大変うれしく感じて
おります。地域への奉仕活動、地域活性化へ少

　4月より、鳥取いなばライオンズクラブに入
会させていただくことになりました谷川と申し
ます。皆様どうぞよろしくお願いいたします。
　平日は、さくら司法書士事務所で司法書士業
を営み、土日は杉崎にある実家のたこ吉という
店で家業を手伝っています。
　以前青年会議所でお世話になった方々、日々
仕事でお世話になっております諸兄姉の皆様、
改めましてよろしくお願いいたします。また、
初めてお会いさせていただく皆様には顔を覚え

しでもお手伝いが出来るように、今の自分にで
きることから、精一杯、頑張っていきたいと思
います。またこのクラブを通して様々な方々と
のふれあいを大事にし、今後の自分自身の成長
につなげていくことができるようにと考えてお
ります。微力ではありますが、これからは鳥取
いなばライオンズクラブの一員として頑張って
いきますので、ご指導、ご鞭撻のほど何卒宜し
くお願い致します。

ていただけるようにしたいと考えております。
　近年は、新型コロナウィルスの流行、諸外国
での大きな戦争、AIの著しい進歩など、40数
年の人生で一番世の中の変化を感じており、ま
たこれからも急速な変化はしばらく続くのでは
ないかと思います。そんな世の中ではあります
が、この地域が少しでも良いものとなるため僅
かながらのお力添えができれば幸いです。
　皆様どうぞよろしくお願い申し上げます。
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新ハンディキャップ 住谷　きよみ　23

ゴルフ同好会３月例会成績表

❖雨のため、じゃんけん大会にて決定しました。
　　　住谷　きよみ 選手
　　　優勝おめでとうございます

ＢＧ　山口英晃 選手
2023年３月26日　鳥取CC吉岡温泉コース

順位 名前 GROSSE HDCP NET

1 住谷きよみ ― ― ―

2 今川　　登 ― ― ―

3 佐藤　公昭 ― ― ―

4 山本　孝夫 ― ― ―

5 加納　義信 ― ― ―

6 房安　　光 ― ― ―

7 安田　　勤 ― ― ―

8 田中　敏明 ― ― ―

9 壱岐　昇一 ― ― ―
10 池谷　勇治 ― ― ―
11 下石　明義 ― ― ―
12 渡邉　千代 ― ― ―
13 田淵　吉男 ― ― ―
14 山下　教幸 ― ― ―
15 山口　英晃 ― ― ―
16 仁保　統博 ― ― ―
17 谷口　道明 ― ― ―
18 笹尾　茂美 ― ― ―

優勝の弁
　２０２３年３月26日　鳥取カントリー倶楽部吉岡
温泉コースで開催予定でしたが,朝からの降雨
の為中止になってしまいました。クラブゴルフ
も今年度残すところあと３回、年度末の取切戦
の権利をまだ持っていないので、今月は頑張っ
てみようと思って参加しましたが恒例とも言え
るじゃんけん大会になりました。１８名の参加者
で山下会長に勝てば残って行く形です。１回目

ベストグロス 山口　英晃
ニヤピン№ ２ ・ 8 住谷きよみ・谷口　道明
　 〃 　№１3・１7 渡邉　千代・山口　英晃
ドラコン№ 4 ・１4 房安　　光・今川　　登
ドラタン№ 4 ・１4 壱岐　昇一・佐藤　公昭

のじゃんけんで私1人がぐーを出し勝ってしま
いました。１度のじゃんけんで決まるのは、多
分初めてのことだと思います。やはり何か持っ
ていますね私？！
　一緒に回る予定だった壱岐さん、安田さん、
渡辺さん来月は一緒に頑張りましょう。
　ありがとうございました。
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新ハンディキャップ 加納　義信　13

ゴルフ同好会４月例会成績表

　　　加納　義信 選手
　　　優勝おめでとうございます

ＢＧ　加納義信 選手
2023年４月23日　旭国際白兎コース

順位 名前 GROSSE HDCP NET

1 加納　義信 90 30 60

2 山口　英晃 108 40 68

3 小坂　宏冶 105 34 71

4 池谷　勇治 94 22 72

5 渡邉　千代 106 33 73

6 砂田　典男 99 24 75

7 田淵　吉男 91 15 76

8 菖蒲　直樹 118 40 78

9 高島敬四郎 95 16 79
10 住谷きよみ 102 23 79
11 山本　章貴 101 21 80
12 影山　嗣泰 103 23 80
13 房安　　光 100 17 83
14 田中　敏明 99 15 84
15 壱岐　昇一 104 19 85
16 安田　　勤 124 36 88

優勝の弁
　４月23日、素晴らしいゴルフ日和の中、旭国
際白兎コースで月例コンペが行われました。永
いこと優勝から遠ざかっておりましたが、この
度優勝することができました。この１～２年不
調が続きハンディキャップも30となっていまし
た。優勝ができた理由として、
① ハンディキャップ30のおかげ

ベストグロス 加納　義信
ニヤピン№ 4 ・ 8 　 なし 　・房安　　光
　 〃 　№１4・１6 池谷　勇治・山口　英晃
ドラコン№ ２ ・１7 砂田　典男・田淵　吉男
ドラタン№ ２ ・１7 壱岐　昇一・小坂　宏冶

② ピンクティを使用（80歳以上が使用できる）
③  強い人ばかりのパートナーに恵まれた（田

中敏明さん、砂田典男さん、房安光さん）

　今後の目標としては、ピンクティながらエー
ジシュート（年齢以内のスコアでラウンドがで
きる）の達成を目指します。
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新ハンディキャップ 上田　隆司　25

ゴルフ同好会５月例会成績表

❖雨のため、じゃんけん大会にて決定しました。
　　　上田　隆司 選手
　　　優勝おめでとうございます

ＢＧ　上田隆司 選手
2023年５月14日　鳥取CC吉岡温泉コース

順位 名前 GROSSE HDCP NET

1 上田　隆司 ― ― ―

2 今川　　登 ― ― ―

3 壱岐　昇一 ― ― ―

4 住谷きよみ ― ― ―

5 下石　明義 ― ― ―

6 佐藤　公昭 ― ― ―

7 池谷　勇治 ― ― ―

8 渡邉　千代 ― ― ―

9 山口　英晃 ― ― ―
10 加納　義信 ― ― ―
11 仁保　統博 ― ― ―
12 笹尾　茂美 ― ― ―
13 山下　教幸 ― ― ―
14 田淵　吉男 ― ― ―
15 山本　孝夫 ― ― ―
16 表　　淳史 ― ― ―

優勝の弁
　５月14日（日）に鳥取カントリークラブ吉岡
温泉コースにてゴルフコンペが開催される予定
でしたが、天候不良のため中止となってしまい
ました。お約束のジャンケン大会では、まさか
の２連勝を飾りベスグロ優勝という最高の名誉
をいただくことになりました。
　次回は実力で獲れるよう頑張りたいと思いま
す。
　参加された皆様、ありがとうございました。

ベストグロス 上田　隆司
ニヤピン№ ２ ・ 8 住谷きよみ・山口　英晃
　 〃 　№１3・１7 壱岐　昇一・渡邉　千代
ドラコン№ 7 ・１5 今川　　登・池谷　勇治
ドラタン№ 7 ・１5 下石　明義・佐藤　公昭
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４月６日　４月第一例会
・�影山嗣泰…本日は、谷川さん、澤さん、当ク

ラブの仲間になって下さり、ありがとうござ
います。また、環境保全委員会のボーイスカ
ウトとの海岸清掃事業が３３６Ｂ地区にてガバナ
ーズ大賞を受賞しました。そして、５５周年記
念メイン事業であります、電子図書の贈呈式
も３月２７日、無事終えることができました。
皆様に感謝申し上げます。
・�地域社会奉仕委員会…澤さん入会おめでとう

ございます。当委員会は４月３０日開催のウォ
ーキング大会に向けて活動しています。一緒
に頑張っていきましょう。
・�山本章貴…澤伸雄さん、谷川誠さん、ライオ

ンズ入会おめでとうございます。これからの
活躍、楽しみにしています。
・�指導力・会報委員会一同…谷川誠さん、ご入

会おめでとうございます。活気あふれるこの
クラブで共に楽しく活動しましょう！(＾＾）！
・�池田康利…年次大会ではいろいろとご依頼ば

かりで申し訳ありません。本当は例会に出席
してお礼を言いたかったのですが、ライオン
ズのことで津山に行くので欠席になります。
どうぞよろしくお願い致します。
・�田淵吉男…誕生祝いをいただきありがとうご

ざいます。２８日で満７５歳、後期高齢者の仲間
入りとなりました。これからも若い気持ちを
もって、日々元気に頑張っていきたいと思い
ますので、よろしくお願い致します。
・�林憲二…誕生日のお祝いをいただき、ありが

とうございます。今月２６日で７０歳になります
が、気持ちは若く頑張っていこうと思います。
・�米田裕子…本日は、誕生日のお祝いをありが

とうございます。４月は、息子と私の誕生月
であり、健康で迎えられたことに感謝してお
ります。一つ、課題は子どもの結婚が未なの
が、心配なのですが。
・�大田斉之…誕生祝ありがとうございます。６２

歳になりました。
・�三ツ國全代…４月の誕生日祝をありがとうご

ざいます。ＭＯＹＯＲＩＮＯグループの谷川
司法書士を今後ともよろしくお願いいたしま
す。私も知らない彼の別の一面がみられるの
が楽しみです。
・�仁保統博…２月のゴルフ同好会において優勝

しました。
・�房安光…国公立大合格を目指し、一浪してま

で頑張っておりました孫が見事国立大に合格、
入学致しました。大変嬉しく、ドネーション
します。
・�砂田典男…鳥取城北高等学校 硬式野球部 春

の選抜甲子園大会、出場に際し鳥取いなばラ

イオンズクラブ会員の多くの皆さまより支援
金をいただきました。ありがとうございまし
た。残念ながら１回戦で敗退しましたが野球
部員一同、夏の甲子園大会を目指して一生懸
命頑張っています。引き続きご声援をよろし
くお願いいたします。

４月２０日　４月第二例会
・�影山嗣泰…本日は、鳥取城北高校相撲部の皆

様へ、無事記念品をお渡しできました。これ
からも、高みを目指して頑張っていただきた
いと思います。
・�影山嗣泰・山口英晃…先日、鳥取岡山地区年

次大会がとりぎん文化会館で開催されました。
前日はゴルフ大会、当日は、委員会及び表彰
関係を受け持ち、皆さんは大変お疲れ様でし
た。ガバナーズ大賞を日本ライオンズ７０周年
記念事業の表彰もダブルでいただきました。
皆さまに、心から感謝いたします。
・�木下修司…第６９回地区年次大会記念ゴルフ大

会で奇跡的に優勝しました。ありがとうござ
いました。
・�田淵吉男…第６９回地区年次大会記念ゴルフ大

会が旭国際温泉ゴルフ倶楽部浜村コースにて
１５３名の参加をいただき開催されました。当
日のゴルフは雨模様・寒い中、朝早くから手
伝っていただいた会員の方には大変お世話に
なりました。事故もなく無事に終わることが
できましたのも、皆様の協力のおかげです。
本当にありがとうございました。
・�壹岐昇一…４月１５日旭国際浜村コース ライ

オンズ国際協会３３６Ｂ地区 第６９回地区年次大
会記念ゴルフ大会にて６９位特別賞受賞いたし
ました。ありがとうございました。
・�山根康寛…４月１５日旭国際浜村コース ライ

オンズ３３６Ｂ地区 第６９回地区年次大会記念ゴ
ルフ大会にて５５位及びニアピン賞をいただき
ました。ありがとうございました。
・�住谷きよみ…３月のクラブゴルフで優勝しま

した。朝からのあいにくの雨で少し残念では
ありましたが、ジャンケンで一人勝ちしまし
た。優勝は優勝です。素直によろこびたいと
思います。
・�下石明義…この前４月１５日（土）に開催され

た年次大会記念ゴルフ大会において、高ハン
ディにも恵まれ飛賞でもない何かわからない
２９位賞をいただきました。（ゴルフボール１
ダース）どういう賞なのか聞いたところ、６
ＬＣ内のどこかのクラブの会員数のゴロ合わ
せの数だったみたいです。どんな賞にしろい
ただけるなら嬉しいものです。ありがとうご
ざいました。
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５月１１日　５月第一例会
・�影山嗣泰…濵本さん、入会いただきましてあ

りがとうございます。共に汗を流し、ライオ
ンズライフを楽しみましょう。そして、４月
３０日第１０回ウォーキング大会、大成功に終わ
りました。地域社会奉仕委員を中心に会員の
皆さま、心から感謝申し上げます。
・�地域社会奉仕委員会…去る４月３０日に無事に

第１０回ウォーキング大会を開催することがで
きました。当日は３５０名余の多くの参加者を
迎えました。前日、当日の準備運営に支えら
れ、事業を無事終えることができました。た
いへんありがとうございました。
・�指導力・会報委員会…浜本誠也さん入会おめ

でとうございます。その熱い情熱と高い志を
このクラブで思う存分発揮して楽しんでくだ
さい！！一緒に頑張りましょう！！
・�池田康利…年次大会では、大変お世話になり

ました。感謝致します。幹事の任期も残り少
しとなりましたが、最後までがんばります。
・�池谷勇治…２０２３年５月５日、我が家に７人目

の孫が誕生しました。予定日より８日遅れで、
４０００ｇオーバーの元気でおとなしい長女です。

育児の里帰りですが、先日の先輩の６人の孫
に囲まれても静かにしていました。母子とも
に健康であることを祈ります。
・�安田勤…誕生祝ありがとうございました。い

よいよ後期高齢者の仲間入りをしました。体
に気を付けて残りを過ごします。よろしく！！
・�山本孝夫…誕生日プレゼントありがとうござ

います。昨年で７４歳になりました。いよいよ
来年は後期高齢者です。いつまで元気でいら
れるのでしょうか。
・�砂場隆浩…誕生日のお祝いありがとうござい

ます。いつもお祝いしていただくのはライオ
ンズだけですが、今年は還暦とあって、３人
の子どもに娘婿と、みんな集まってくれまし
た。良い子に育ててくれた家内に感謝してド
ネーションします。
・�福山博之…誕生日のお祝いをいただきありが

とうございます。
・�加納義信…４月２３日月例コンペ旭国際白兎コ

ースで優勝できましたのでドネーションしま
す。

◎６月誕生祝
　　10日西尾彰　26日阿部　28日笹尾
◎６月結婚ライオン
　　１日野津　３日中井　４日下田　７日森田
　　16日清水　25日奥田卓志

～理事会だより～事務局だより
2022年度第９回理事会令和５年４月13日（木）
議題
①新会員について 承認
②�とっとり出合いの森入会３年目の会員の植樹
について

　 現在、とっとり出合いの森はかなり木が多く、
これ以上毎年植樹する事はスペース的に無理
であるという意見が出され、審議の結果、今
年度の植樹は見送ることとする。
③�結成５５周年記念事業「鳥取市立中央図書館へ
電子図書贈呈」報告書 承認

2022年度第10回理事会令和５年５月18日（木）
議題
①新会員について（６名） 承認
　 現在、新会員が急速に増えつつあるが、早く

クラブに馴染んでもらえるように声掛けをす
ることが必要ではという意見が出される。
②６月現次期引継ぎ理事会について 承認
③例会場について
　 会員が増え、例会場が動きにくいという意見

が出され、会場の横広使用を縦長使用に実験
的にやってみてはという意見が出され、６月
最終例会に実験的にやってみることとする。

◎同好会だより
・ ６月のクラブゴルフは、7R-1Z6LC親善チャ

リティゴルフに振替。
　６月11日(日）　 ９ ：０４スタート
　於：旭国際浜村温泉ゴルフ倶楽部白兎コース



印刷　株式会社鳥取平版社

　感謝！！一年間、会報委員会の委員長として

活動させていただき誠にありがとうございまし

た！至らない点が多々ありましたが、理事役員

の皆さまをはじめ、委員会メンバーの皆さまの

ご指導やご協力により、本当に良い委員会活動

をさせて頂く事ができたと思います。

指導力・会報委員長　懸樋真哉

発行日　隔月第１木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端２丁目125　〒680−0036
　　　　鳥取県不動産会館３Ｆ　☎22−6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp
　　　　ホームページアドレス
　　　　http://pcf.hal.ne.jp/inaba-lc/

例会日　毎月第１・第３木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27−8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　影山嗣泰

幹　事　山口英晃

編　集　会報委員長　
　　　　懸樋真哉

表紙写真説明
令和５年５月21日（日曜日）於：白兎会館
鳥取いなばライオンズクラブ結成55周年記念大会

６ 月 行 事 予 定
○クラブ年次会合
○ヘレン・ケラー・デー（１日）

○ガバナー諮問委員会
○現・次期合同理事会

１ 木 16 金  （鳥取千代LC例会）
２ 金  （鳥取千代LC例会） 17 土
３ 土 第1300丸由屋上ビヤガーデン家族例会 18 日 鳥取県視覚障害者福祉協会東部支部交流会
４ 日 鳥取砂丘LC認証35周年記念式典 19 月 7R-1Z現次期会長・幹事引継会議
５ 月

20 火 第２回次期準備理事・委員長会
 （鳥取中央LC例会）６ 火  （鳥取中央LC例会）

７ 水 21 水  （鳥取砂丘LC例会）
８ 木 現次期引継理事会 （鳥取久松LC例会） 22 木  （鳥取久松LC例会）
９ 金 23 金
10 土 糖尿病予防講演会 24 土

11 日 336複合地区第69回年次大会（福山）
６LC親善チャリティゴルフ

25 日
26 月

12 月 鳥取ハーネスの会支援金贈呈 27 火  （鳥取LC例会）
13 火  （鳥取LC例会） 28 水
14 水 29 木
15 木 第1301回2022年度最終例会 30 金


